



伸びよう阿曾っ子



11月品格目標：勇 気

未来の阿曾っ子について語る会

来年度から阿曾小学校でスタートするコミュニティ・スクールに向けて未来の阿曾っ子について語る会を開催しました。コミュニティ・スクールとは学校・家庭・地域が一体となり、子どもたちを取り巻く様々な課題を解決したり学習支援や環境整備等を行ったりして子どもたちの健やかで充実した豊かな教育を進める、子ども達のための地域総がかりによる取組です。

参加した大人は「阿曾っ子たちにどんな人に育ってほしいか」について、6年生児童は「どんな大人になりたいか」について考え、意見交流を行いました。語る会で出てきたことや保護者・地域の皆様方からいただいたアンケート結果を踏まえ、阿曾地区でどのような子どもを育てていくのかゴールを明確にし、来年度からそれに向かって取り組んでまいりたいと考えております。ご参加いただいた保護者・地域の皆様方、ご多用にもかかわらず阿曾っ子のためにご協力いただきましてまことにありがとうございました。

コミュニティ・スクールについての詳細につきましては、学校だより等をおして少しずつお伝えしてまいります。



コミュニティ・スクールに取り組むメリット	
子ども	<ul style="list-style-type: none"> 様々な人との関わりによる <u>社会性やコミュニケーション能力、自己肯定感等能力</u>の向上 よき大人を見て育ち、自分自身もボランティア活動に関心をもつ等学びの循環 → <u>地域への愛着・貢献意識の向上(地域の担い手意識の向上)</u>
学校	<ul style="list-style-type: none"> 学校外への <u>視野の広がり、学校支援活動の活性化</u> 生徒指導上の問題等、<u>学校の課題解決</u> 地域学習等、<u>教育の質の向上</u>
家庭 地域	<ul style="list-style-type: none"> 人が人を呼び、<u>子どもをサポートする体制の構築</u>(地域の子どもは地域で育てると意識の向上) 子どもと大人、大人同士の <u>人間関係の構築</u> → 防犯・防災性が高いまちづくり 子育て世代にとって、<u>地域皆で子どもを育ててもらえるという安心感</u>が生まれる。 豊かな人生経験や技能を子どもたちのために生かすことで、<u>生きがいが高められる。</u>